



**Nombre del alumno: Edwin Dionicio
Coutiño Zea**

Nombre del profesor: Sergio Jiménez Ruíz

Nombre del trabajo: Comentario.

Materia: interculturalidad y salud 1.

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 1-A

Comitán de Domínguez Chiapas a 20 de noviembre de 2020

LOS DIFERENTES SISTEMAS MÉDICOS

los diferentes sistemas médicos que existen hoy en día y están aprobados, no se si es la palabra correcta, pero igual están aptos se podría denominar así, para la atención del ser humano, Existen diferentes sistemas, primeramente un sistema para mí, es como un modelo que está conformado por varios trabajadores, que deben de coordinarse para que ese sistema no se baya por otro lado si no se cumplo al pie de la letra, son como cuestiones o es la formación que tiende a seguir un grupo médico.

Bueno los sistemas de salud es un derecho de todos los ciudadanos, que el gobierno nos debe garantizar, hay muchas personas que necesitan mucho de eso y el gobierno debe tener o dar una ayuda a las personas que no están bien económicamente, como en las colonias, pueblos indígenas no tienen como llegar a las ciudades o pueblos donde hay centros de salud, hospitales, casas de salud y cualquier otro nivel de salud de gobierno, es donde aparecen los diferentes sistemas médicos, estos sistemas bueno en si todos los sistemas tienen una relación porque todos van a un solo objetivo de prevenir y curar a las personas que se allegan a esos sistemas, que tiene muchos factores determinante de el porque, la economía es uno de los más sobresalientes por lo que sin dinero no puedes transportarte facilmente y rapido, no puedes llegar

a un hospital privado donde tendras una atencion muy buena a comparacion de los hospitales generales, o incluso a un hospital donde si existe una complicacion te pueden ayudar a establecer mejor, con más recursos, las creencias, esta no es tanto un factor determinante si no es una preferencia de cada una de las personas, al igual el tipo de cultura que llevan es cuando se allegan a otros sistemas de salud de los cuales vimos la medicina alopata que esta es más de practicas preventivas como las terapias, las rehabilitaciones que tambien tienen un sentido científico. Igual vimos los diferentes tipos de medicinas tradicionales mexicanas aca es donde se engloba lo que comentaba de las creencias, la medicina tradicional que son sistemas médicos que tienen conocimientos sobre la salud desde hace ya muchos años y con la ayuda de las enfermedades que nuestros antepasados han venido sufriendo por que conforme a eso se van descubriendo medicamentos, hierbas en enfermedades medicamentos caseros.

Tambien la medicina tradicional indigena mexicana, también brinda su atencion hacia las personas, a la ciudadanía en general este sistema tiene rasgos de otras culturas, para complementar o saber más sobre medicamentos caseros, y implementarlos, obteniendo más conocimiento

para ello, este sistema indígena adquirió conocimiento de otras culturas como te decía las cuales fueron de la medicina antigua española, la medicina africana y en una menor medida por la interacción de la propia medicina occidental.

los sistemas de salud tradicionales como ya mencione algunos, a las personas que se dedican a esto, que hacen eso, que brindan una atención médica para la salud de los seres humanos se les denomina curanderos, médicos tradicionales o terapeutas tradicionales.

En estos sistemas influye mucho la cultura en un artículo fuera de los trabajos echos nos define cultura como un patrón de creencias, pensamientos, valores, prácticas, comunicacionales, comportamientos, familia, instituciones religiosas, económicas y políticas que son características y sirven para preservar a un grupo social dado.

La medicina tradicional comprende el conjunto de ideas, conceptos, creencias, mitos y procedimientos, sean explicables o no, relativos a las enfermedades físicas, mentales o desequilibrios sociales en un pueblo determinado.

Las personas que no lo han experimentado dicen que es eso simplemente un mito por que nunca ven en ocasiones con que medicina se curan, solo con un ritual, y aunque lo hayan experimentado cuenta mucho la creencia, la cosmovisión de cada una de las personas, para elegir y tener fe en el sistema que elijan.

Referencia bibliografía.

Fortalecimiento y Desarrollo de los Sistemas de Salud Tradicionales: Organización y Provisión de Serivcios de Salud en Poblaciones Multiculturales. (1997). División de Desarrollo de Sistemas y Servicios de Salud Organización Panamericana de la Salud Organización Mundial de la Salud. Los sistemas de salud tradicionales, 12-18. Recuperado el 20 de noviembre de 2020, de <https://www.paho.org/hq/dmdocuments/2009/10-Esp%20IND6.pdf>